

Antisipasi Gangguan Kamtibmas Jelang Nataru, Polsek Moyo Hulu Lakukan Sosialisasi Di Pernek

Syafruddin Adi - SUMBAWA.MAGZ.CO.ID

Dec 22, 2023 - 21:22



Sumbawa NTB - Kepolisian Sektor Moyo Hulu Polres Sumbawa Polda NTB menggelar kegiatan sosialisasi kamtibmas bertempat di Kantor Desa Pernek Kecamatan Moyo Hulu Kamis (21/12/23) pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kades Pernek, Ketua BPD Desa Pernek, Perangkat Desa Pernek, Tokoh Masyarakat, Agama dan Pemuda Desa Pernek sebanyak 20 orang.

Dalam kegiatan pagi itu, Kapolsek Moyo Hulu IPTU Rudi Krisno Wibowo S.Ap., menjadi pembicara langsung dalam memberikan sosialisasi dan himbauan kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek menyampaikan bahwa di era saat ini berbagai informasi sangat mudah diperoleh, baik itu yang positif maupun negatif, dimana hal tersebut rentan dan sangat mudah untuk mempengaruhi pola pikir masyarakat, namun hal-hal tersebut tentunya dapat diantisipasi dengan cara tidak mudah menerima secara mentah informasi yang diterima dan mengecek kembali kebenaran informasi tersebut.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas ditengah tahapan pemilu yang saat ini tengah berjalan, masyarakat diminta untuk tidak terpecah belah walau berbeda pilihan.

Tak hanya itu, saat ini Jajaran Polres Sumbawa juga terus berupaya memerangi peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Sumbawa untuk itu diharapkan dukungan seluruh pihak untuk bersama-sama juga dalam memerangi serta memberantas peredaran narkoba.

"Menjelang Natal dan Tahun Baru 2024 mendatang, jajaran kepolisian tengah gencar melakukan Operasi Penyakit masyarakat yaitu melakukan penangkapan terhadap para penjual Miras dan Narkoba, hal tersebut sebagai upaya untuk menciptakan kamtibmas yang kondusif." jelas Kapolsek.

Ia juga berharap kepada masyarakat dapat selalu memberikan dukungan serta membantu aparat kepolisian dengan memberikan himbauan kamtibmas pada masyarakat lain, agar nantinya masyarakat sadar akan hukum. (Adb)